

29-09-2025



Mondial U20 : le Maroc prend un sérieux avantage face à l'Espagne (2-0)

Para-athlétisme : El Haddaoui décroche le bronze à New Delhi

Walid Regragui dévoilera jeudi la liste des Lions de l'Atlas pour les prochaines échéances internationales

LODj



SCAN ME!

**REJOIGNEZ NOTRE CHAÎNE WHATSAPP
POUR NE RIEN RATER DE L'ACTUALITÉ !**

Mondial U20 : le Maroc prend un sérieux avantage face à l'Espagne (2-0)



Pour son premier match en phase de groupes du Mondial U20, le Maroc a frappé fort en s'imposant 2-0 face à l'Espagne, prenant ainsi une sérieuse option pour la qualification.

Dès le coup d'envoi, les Lioneaux de l'Atlas ont montré leurs intentions, multipliant les offensives dangereuses.

Khalifi et Zabiri se sont créés deux occasions dès la 4^e minute, l'une frôlant le poteau et l'autre s'élevant au-dessus du cadre.

Zabiri a continué à mettre la défense espagnole sous pression, notamment à la 26^e minute, son tir étant repoussé par Andrés Cuenca.

L'Espagne a tenté de répliquer par Iker Bravo, dont la tête a frôlé le montant, et par David Mella, mais le gardien marocain Benchaouch a su se montrer décisif, tout comme Fran González côté espagnol.

La deuxième mi-temps a été fructueuse pour le Maroc.

À la 54^e minute, Zabiri a ouvert le score sur un contre parfaitement mené, grâce à une passe lumineuse d'El Haddad.

Cinq minutes plus tard, Gessine a doublé la mise sur un centre tendu de Maamma (59^e), scellant le sort du match.

Malgré de meilleures intentions espagnoles en fin de rencontre, la défense marocaine, dirigée par un Baouf impérial dans les duels aériens, a tenu bon.

Les remplaçants Tajaouart, El Bahraoui et Boumassaoudi ont apporté du sang frais sans modifier le score.

Le tournant est survenu à la 79^e minute : un penalty accordé à l'Espagne pour une faute de Khalifi a été annulé après recours au VAR, provoquant la colère de la Roja. Un but espagnol en fin de match a également été annulé pour hors-jeu.

Avec cette victoire, le Maroc démarre idéalement son Mondial U20, laissant entrevoir un parcours prometteur pour les hommes de Ouahbi.

Brèves Sportives



Junior Qualifying Series de Surf : l'ultime étape à Taghazout Bay

Taghazout Bay accueillera du 5 au 9 novembre l'étape finale du Junior Qualifying Series (JQS), récemment intégrée au calendrier de la World Surf League. Ce rendez-vous permettra aux jeunes riders de s'affronter dans des conditions idéales sur ce spot mondialement reconnu. Plusieurs surfeurs marocains bénéficieront de wild cards pour participer à la compétition. Véritable tremplin vers l'élite, les JQS ont déjà révélé des talents comme Ramzi Boukham, champion d'Europe en 2012. Cette dernière étape déterminera le champion et la championne d'Europe Junior 2025 et offrira une dernière opportunité de qualification pour les WSL World Junior Championships.

Le Trophée de la Chambre Espagnole de golf revient

La 13^e édition du Trophée de la Chambre Espagnole de golf se tiendra ce samedi au Prestigia Golf The Tony Jacklin de Casablanca, sous l'égide de la Fédération Royale marocaine de golf.

Plus de quatre-vingts golfeurs et golfeuses des deux rives du Détroit participeront à cette compétition mixte, en formule « Quatre balles, meilleure balle ». Depuis 2012, ce tournoi est devenu un rendez-vous majeur du golf marocain, alliant sport de haut niveau, convivialité et fair-play.



Para-athlétisme : El Haddaoui décroche le bronze à New Delhi

Le Marocain Aymane El Haddaoui a décroché la médaille de bronze du 100m (T47) aux Mondiaux de para-athlétisme 2025 à New Delhi.

Avec un chrono de 10.70, son meilleur temps de la saison, il a offert à la délégation marocaine sa première médaille de la compétition.

Déjà médaillé de bronze aux Jeux de Paris 2024, El Haddaoui confirme sa régularité au plus haut niveau. Il a été devancé par le Chinois Kangjun Shi (10.68) et le Brésilien Petrucio Ferreira (10.66), référence mondiale de la discipline.

Brèves Sportives



Championnat arabe de tir sportif : Younes Haj Ali sacré à Tanger

Le Maroc a brillé au Championnat arabe de tir sportif à Tanger grâce à Younes Haj Ali, sacré champion en Trap avec un score de 45/50. Le tireur marocain a devancé les favoris koweïtiens Khaled Al-Mudhaf et Talal Al-Rashidi, offrant au Royaume une précieuse médaille d'or.

Chez les dames, la Qatari Ray Bassil s'est imposée avec 41/50, confirmant sa domination dans la discipline. Ému, Haj Ali a salué le soutien du public qui a porté sa performance. Ce championnat, placé sous la présidence de SAR le Prince Moulay Rachid, réunit 60 athlètes de huit pays et se poursuit jusqu'au 28 septembre.

Le Raja inaugure un terrain NBA à Casablanca

Le Raja de Casablanca a inauguré un terrain de basketball extérieur entièrement rénové selon les standards NBA, au cœur du quartier Al Fida. Réalisée en partenariat avec NBA Africa et l'Agence française de développement (AFD), cette infrastructure vise à promouvoir la pratique sportive et l'inclusion sociale des jeunes, filles et garçons confondus. Quatre-vingts jeunes ont participé à une séance d'entraînement encadrée par des experts de NBA Africa lors de l'événement. Ce projet s'inscrit dans le programme de la NBA prévoyant la construction de mille terrains en Afrique d'ici 2035.



Coupes africaines de football : les clubs marocains passent au 2e tour

Les clubs marocains engagés en compétitions africaines ont brillé ce week-end en validant leur qualification pour le deuxième tour préliminaire. En Ligue des champions, l'AS FAR a confirmé sa supériorité face au Real de Banjul avec une victoire 2-1 après son succès 2-0 à l'aller.

La RS Berkane, tenante du titre en Coupe de la CAF, s'est ressaisie en écrasant l'ASC Kara 3-1 grâce notamment au doublé de Lamlioui.

De son côté, l'OC Safi, novice sur la scène continentale, a impressionné en dominant l'AS Nigelec 3-0 après sa victoire 1-0 à l'aller.

Walid Regragui dévoilera jeudi la liste des Lions de l'Atlas pour les prochaines échéances internationales

Le sélectionneur national, Walid Regragui, s'apprête à communiquer ses choix pour les prochains rendez-vous des Lions de l'Atlas. Il tiendra une conférence de presse jeudi prochain au Complexe Mohammed VI de Football à Salé, à partir de 11h00, pour annoncer la liste des joueurs convoqués.



Au programme de cette fenêtre internationale : un match amical contre Bahreïn, prévu le 9 octobre au stade Prince Moulay Abdellah de Rabat (20h00), suivi d'une rencontre officielle face à la République du Congo, le 14 octobre, dans le cadre de la dernière journée des éliminatoires africaines (groupe E) pour la Coupe du Monde 2026.

Déjà qualifiés pour le Mondial nord-américain après leur large victoire 5-0 contre le Niger le 5 septembre dernier, les Marocains abordent ces matches avec un double objectif : préparer l'équipe pour la compétition planétaire et conserver une dynamique de succès.

Le match amical contre Bahreïn offrira à Regragui l'opportunité de tester de nouvelles options tactiques et d'évaluer certains profils pouvant intégrer l'effectif final pour le Mondial.

Quant au duel face au Congo, il permettra de conclure les qualifications sur une note positive et de confirmer la suprématie marocaine dans le groupe E.

Comme à chaque rassemblement, l'annonce de la liste suscite une grande attente parmi les supporters et observateurs.

Plusieurs questions se posent : Regragui maintiendra-t-il son ossature habituelle, centrée autour de cadres comme Achraf Hakimi, Sofyan Amrabat ou Yassine Bounou ? Ou profitera-t-il de cette fenêtre pour intégrer de jeunes talents en pleine ascension ?

Cette conférence sera également l'occasion pour le sélectionneur de dresser un premier bilan post-qualification et de donner des indications sur la préparation en vue de la Coupe du monde 2026.

LODj

WWW.PRESSPLUS.MA

LE KIOSQUE 2.0 DE L'ODJ MÉDIA



PRESSPLUS EST LE KIOSQUE 100% DIGITAL & AUGMENTÉ
DE L'ODJ MÉDIA GROUPE DE PRESSE ARRISALA SA

MAGAZINES, HEBDOMADAIRE & QUOTIDIENS..

www.pressplus.ma



SCAN ME!

QUE VOUS UTILISIEZ VOTRE SMARTPHONE, VOTRE TABLETTE OU MÊME VOTRE PC,
PRESSPLUS VOUS APporte LE KIOSQUE DIRECTEMENT CHEZ VOUS